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Уважаемый г-н Председатель, 

Российская делегация хотела бы выразить признательность 

сопредседателям, послам г-ну М.Акраму и г-ну А.Року, за согласие взять на 

себя трудную миссию координации обсуждения  реформенных преобразований 

в области управления, укрепления подотчетности и ответственности 

Секретариата ООН, вытекающих из Итогового документа Саммита-2005. В этой 

связи хотелось бы пожелать им успехов и выразить надежду на то, что под их 

умелым руководством мы сможем прийти к согласию по важнейшим вопросам, 

касающимся реформы системы управления ООН. 

Россия последовательно  выступает за совершенствование системы 

управления в Секретариате, повышение его эффективности, отчетности и 

ответственности должностных лиц, укрепление существующих надзорных 

органов. В прошлом мы неоднократно были свидетелями попыток 

реформирования Секретариата. К сожалению, наши усилия не 

материализовались. Одну из причин этомго мы видим в том, что тогда не 

удалось достичь максимально возможного согласия государств-членов по 

подходам к реформированию системы управления в Секретариате. В этой связи 

крайне важно, чтобы нынешняя дискуссия проходила в обстановке гласности с 

участием всех государств-членов и была нацелена на достижение максимально 

широкого согласия при выработке внятных и прозрачных правил 
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функционирования ООН. Следует помнить о том, что наши совместные усилия 

призваны обеспечить, чтобы Секретариат ООН в полной мере отвечал 

требованиям XXI века. 

Как неоднократно заявляла российская делегация, рассмотрение всего 

комплекса вопросов административного, бюджетного и финансового характера, 

направленных на совершенствование Секретариата, в рамках неофициальных 

консультаций пленарного уровня, по нашему мнению, не самый лучший 

вариант. Для принятия взвешенных решений нам необходима глубокая 

экспертная проработка реформенных предложений в соответствии с 

действующими правилами и процедурами, которые не только требуют 

рассмотрения такого рода вопросов в Пятом комитете Генассамблеи с учетом 

мнения Консультативного комитета по административным и бюджетным 

вопросам, но и предусматривают принятие государствами-членами 

соответствующих решений на основе консенсуса. 

Г-н Председатель, 

Мы приветствуем только что представленный доклад Генерального 

секретаря «Меры по выполнению содержащихся в итоговом документе 

Всемирного саммита 2005 года решений, которые надлежит принять 

Генеральному секретарю» (документ А/60/568). Предварительный анализ 

документа свидетельствует о том, что он содержит целый ряд идей и 

предложений, воплощение в жизнь которых может сыграть ключевую роль в 

совершенствовании управления в Секретариате ООН. При этом в документе 

имеются как требующие дополнительных разъяснений элементы, так и, на наш 

взгляд, спорные тезисы. 

В частности, при рассмотрении предложений Генсекретаря по созданию 

Бюро по вопросам этики складывается впечатление, что осуществление этого 

важного решения Саммита-2005 выливается в создание в Секретариате 
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очередной громоздкой бюрократической структуры. Вызывает также 

настороженность намерение наделить будущее Бюро функциями по 

интерпретации Правил о персонале. 

Что касается всестороннего обзора механизмов управления, включая 

независимую внешнюю оценку системы проведения ревизий и осуществления 

надзора, то его результаты не следует считать истиной в последней инстанции - 

они должны быть рассмотрены в совокупности с другими обзорами, 

проводимыми в соответствии с решениями Генеральной Ассамблеи, а также 

другими органами. В отношении создания Независимого консультативного 

комитета по ревизии при ООН у нашей делегации имеется ряд вопросов, в т.ч. и 

правового характера, а именно: непонятно его положение в системе 

вспомогательных органов Генассамблеи (это орган Генассамблеи или орган при 

ООН?). Предполагается ли участие государств-членов в выдвижении 

кандидатов для работы в нем? Возникают и вопросы в связи с частым 

упоминанием понятия «независимый» и, как следствие, отчетности таких 

независимых комитетов и бюро перед государствами-членами.  

Разумеется, этим наши вопросы не исчерпываются, и российская 

делегация после тщательного изучения данного документа и необходимых 

консультаций со столицей представит свои детальные соображения. 

В заключение хотели бы заверить, что Россия готова к полноценному 

обсуждению вышеизложенных вопросов и конструктивному взаимодействию 

как с сопредседателями, так и со всеми партнерами по переговорам. 

Благодарю за внимание. 


